



Heute ist der letzte Tag von meinem Railpass - also habe ich mir für heute dann lauter Ziele ausgesucht die man besser mit der Bahn erreicht.

Zunächst ging es nach Saga-Arashiyama. Dort hat es dann gerade angefangen zu nieseln. Eigentlich wollte ich erst noch etwas herumbummeln, habe mich dann aber spontan entschieden gleich mit der "romantischen Line" von Arashiyama zu Kameoka zu fahren. Als der Zug losfuhr hatte es auch wieder aufgehört zu regnen - das war ganz gut, denn die Wägen waren doch sehr offen! Der Zug hat sich dann weitgehend die Talränder entlangeschlängelt und man hat eine traumhafte Aussicht gehabt. Normalerweise fährt man die Rückreise mit Boten, aber für 40 EUR fand ich das dann doch etwas happig - da habe ich lieber den normalen Zug genommen.

Einmal diagonal durch Kyoto war mein nächstes Ziel Momoyama. Dort war es recht ausgestorben und es hab zu der Burg weder Wegweiser noch irgendwelche Karten. Also eine Herausforderung. Da es nur in eine Richtung bergauf ging bin ich erstmal da entlang. Es kam auch bald ein Wald mit einer Zypressenallee und man sah seitlich gelegentlich auch markierte Steine herumliegen, so wie sie üblicherweise beim Burgmauerbau Verwendung finden. Jeder Materialsponder hat sein eigenes Symbol! Allerdings bin ich dann schnurgerade auf einen abgesperrten Bergschrein gelaufen. Der sah zwar auch interessant aus und hat mich etwas an die Kofun von Nara erinnert, aber da wollte ich ja eigentlich nicht hin. Direkt am Eingang von dieser Zypressenallee kreuzte ein kleiner Radweg - den bin ich dann bergauf und voila! Dort fand sich dann auch die Burg. Alles sah bestens renoviert aus und es gab auch Kassenhäuschen, aber alles war verriegelt und es hab keinen Hinweis ob das auch mal irgendwann anders sei. Komisch! Aber es war auch von außen recht ansehenswert! Wieder eine neue Burg für meine Sammlung! :)

Am Kyoto Eki habe ich mir dann die Buskarten geholt und noch etwas den Bigbands zugehört die heute ein kostenloses Konzert im Bahnhof gaben. Zurück in Tambaguchi habe ich mir zur Feier des Sonntags ein Abendessen im "Esel" gegönnt und war dann doch recht überrascht wie spät es doch geworden ist. Morgen stehen dann wieder ein paar Tempel und Schreine an!

## 03.06.2012 Kyoto: Arashiyama&Momoyama

Geschrieben von: randy

Sonntag, den 03. Juni 2012 um 13:24 Uhr

---

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157630025695992/>